



CHÂTEAU *Louise*
DE LA VALLIÈRE



MENU DU SPA
SPA MENU



SPA « LA ROSEE »

Située à l'orée des bois, notre espace détente est la promesse d'une véritable évasion sensorielle. Le spa « La Rosée » représente le surnom évocateur de Louise de La Vallière, incarnation de la beauté au 17e siècle, par sa grâce et la pureté de son teint.

Détendez-vous en salle de soins, dans le jacuzzi, le hammam, sous la douche sensorielle ou encore dans l'espace d'halothérapie. Laissez-vous sublimer par les héritiers de la cosmétique cellulaire, la Maison Valmont, ou les protocoles de soin sur-mesure de chez « Biologique Recherche ». Découvrez également nos séjours detox personnalisés et prélasssez-vous autour de la piscine chauffée toute l'année.

SPA "LA ROSEE"

Located right near the forest, our wellness area offers a true sensory escape. Our spa "La Rosée" - an epithet bestowed on Louise de la Vallière, the embodiment of beauty in the 17th century, through her grace and the purity of her complexion.

Relax in the treatment room, in the jacuzzi, under the sensory shower or in the halotherapy area. Allow yourself to be pampered by those steeped in the art of cellular cosmetics, "Maison Valmont" and "Biologique Recherche". Discover also our personalized detox stays and relax around the heated swimming pool all year long.



VALMONT

Véritable expert de l'anti-âge, 35 ans que Valmont perpétue le savoir-faire unique de la cosmétique suisse.

Né de la combinaison subtile d'ingrédients d'origine naturelle et raffinés. Des soins anti-âges où l'efficacité est visible et à long terme.

Valmont is a true expert in anti-ageing, and for 35 years has been perpetuating the unique know-how of Swiss cosmetics with exceptional virtues.

*Born from the combination of natural ingredients.
A subtle alliance between refinement and anti-ageing effectiveness.*



L'efficacité du sur-mesure, une histoire unique et visionnaire dans l'univers des soins cosmétiques, une approche clinique du soin esthétique, des produits voulus purs, concentrés, presque bruts, et des protocoles originaux qui fondent leur réputation.

Des soins uniques et personnalisés selon votre instant de peau.

The effectiveness of a unique and visionary story in the world of cosmetic care. Biologique Recherche is the combination of a clinical approach to beauty care, products that are pure, concentrated, almost raw, and original protocols that are the basis of their reputation.

Our protocols are personalized to your skin moment.

**NOS RITUELS ET
MESSAGES SIGNATURES « LA ROSEE »**

*« L'expérience des saisons pour le corps
et l'esprit au fil d'une journée »*

*Dans ce havre de tranquillité où le temps se fait
oublier, prendre soin de vous est notre priorité :
le gage d'un toucher irréprochable pour une
décontraction profonde.*

*Nos thérapeutes s'adaptent à vos envies,
à vos besoins et vous prodigueront les
traitements exclusifs.*

**OUR RITUELS AND
SIGNATURE MESSAGES "LA ROSEE"**

*"The experience of the seasons for body
and mind over the course of a day"*

*In this haven of tranquillity where time is forgotten,
taking care of you is our priority: the guarantee of an
incomparable experience for a deep relaxation.*

*Our therapists adapt to your preferences
and needs and will provide you
with exclusive treatments.*

INTUITIF

60 minutes 150 € 90 minutes 210 €

Un massage qui répond à vos envies et à vos besoins. Choisissez le rythme, relaxant ou énergisant ainsi que la pression.

KO-BI-DO

60 minutes 180 € 90 minutes 270 €

Ce massage visage ancestral Japonais, aux vertus drainantes et raffermissante, est une véritable cure de jeunesse pour votre peau.

PIERRES CHAUDES

60 minutes 200 €

Massage cocooning et enveloppant durant lequel la douce chaleur des pierres de lave vous apporte réconfort et relaxation tout en réchauffant vos muscles.

MASSAGE AUX BAMBOUS DRAINANT

60 minutes 180 €

Ce massage original est un véritable booster énergétique. La douceur et la fermeté du bambou provoque une régénération du système lymphatique apporterons à votre corps, un drainage et une détente musculaire profonde inégalable.

MASSAGE A LA BOUGIE

60 minutes 180 € 90 minutes 270 €

Ce soin nourrissant et réparateur, enveloppe votre corps d'une douce chaleur. En plus de ses vertus anti-stress, relaxantes et calmantes, le massage à la bougie nourrit la peau et lui redonne de l'élasticité.

INTUITIVE

60 minutes 150 € 90 minutes 210 €

A massage that meets your needs and desires. Choose the rhythm, relaxing or energising and the pressure, low to moderate.

KO-BI-DO

60 minutes 180 € 90 minutes 270 €

This ancestral Japanese facial massage, with draining and firming virtues, is a real makeover for your skin.

HOT STONE MASSAGE

60 minutes 200 €

Cocooning and enveloping massage during which the soft heat of the lava stones brings you comfort and relaxation while warming your muscles.

DRAINAGE BAMBOO MASSAGE

60 minutes 180 €

This original massage is a real energy booster. The softness and firmness of bamboo will bring to your body, drainage and deep muscle relaxation incomparable.

CANDLE MASSAGE

60 minutes 180 € 90 minutes 270 €

This nourishing and restorative treatment wraps your body in a gentle warmth. In addition to its relaxing, the candle massage nourishes the skin and restores its elasticity.

**RITUEL LOUISE DE LA VALLIERE
(DEMI-JOURNEE)**

410 € PAR PERSONNE

Eveil musculaire et Méditation

Exfoliation Corps 20 Minutes

Massage Intuitif 60 Minutes

Soin Des Yeux 45 Minutes

*La grâce et la pureté du teint de Louise de La Vallière,
inspirent ce rituel de soins aux vertus apaisantes et relaxantes.*

*Un déjeuner au restaurant Amphitryon
ou le Bar Le Saint-Evremond (hors boissons).*

**RITUAL LOUISE DE LA VALLIÈRE
(HALF-DAY)**

410 € PER PERSON

Muscle awakening and Meditation

Body Exfoliation 20 Minutes

Intuitive Massage 60 Minutes

Eye Care 45 Minutes

*The grace and purity of Louise de La Valliere complexion
inspire this care ritual with soothing and relaxing properties.*

*A lunch at the restaurant Amphitryon
or the Bar Le Saint-Evremond (excluding drinks.)*

RITUEL DIANE DE POITIERS (UNE JOURNEE ENTIERE)

510 € PAR PERSONNE

Eveil musculaire et Méditation

<i>Bain De Sel Aromatique</i>	<i>20 Minutes</i>
<i>Réflexologie Plantaire</i>	<i>45 Minutes</i>
<i>Massage aux bambous drainant</i>	<i>75 Minutes</i>
<i>Soin Du Visage</i>	<i>60 Minutes</i>

Ce rituel, inspiré des secrets de beauté de Diane de Poitiers, comprend un assemblage de soins visant à tonifier et raffermir l'ensemble du corps.

Un déjeuner au restaurant Amphitryon ou le Bar Le Saint-Evremond (hors boissons).

DIANE DE POITIERS RITUAL (WHOLE-DAY)

510 € PER PERSON

Muscle awakening and Meditation

<i>An Aromatic Salt Bath</i>	<i>20 Minutes</i>
<i>Foot Reflexology</i>	<i>45 Minutes</i>
<i>Draining Bamboos Massage</i>	<i>75 Minutes</i>
<i>Facial</i>	<i>60 Minutes</i>

This ritual, inspired by the beauty secrets of Diane de Poitiers, includes a combination of treatments to tone and firm the entire body.

A lunch at the Amphitryon restaurant or the Bar Le Saint-Evremond (excluding drinks.)



VALMONT

SOINS VISAGE

45 Minutes 155 €

60 Minutes 220 €

90 Minutes 280 €

SOIN YEUX – REFLET SUR UN LAC GLACE (45 MINUTES)

Un soin complet et ciblé pour effacer ridules, poches, cernes et gonflement.

Le regard retrouve éclat et jeunesse.

SOIN PURETE DES ALPES (45 MINUTES)

Une peau parfaitement nettoyée en profondeur sans la dessécher.

Une expérience sensorielle anti-âge rééquilibrant la flore cutanée, pour une peau éclatante de santé.

SOIN HYDRATATION DES BISSES

La peau est optimalement hydratée, repulpée et lissée.

Les traits sont défroissés, et la fatigue effacée.

SOIN ENERGIE DES GLACIERS

La peau est régénérée, éclatante et plus ferme.

Un soin incontournable pour les peaux surmenées et dévitalisées.

SOIN LUMINOSITE DES GLACIERS

La peau est régénérée, éclatante et plus ferme.

Un soin incontournable pour les peaux surmenées et dévitalisées.

SOIN LIFTING DES SOMMETS

Retrouver un visage aux contours lisses et aux volumes pleins.

*La peau est liftée et redensifiée. Les rides sont estompées,
et l'ovale mieux dessiné.*

SOIN FERMETE DES COLLINES

*Ce soin renforce la fermeté de la peau pour révéler un visage d'apparence plus
jeune aux volumes mieux définis.*

La peau est plus dense, plus ferme. Les volumes sont resculptés.



VALMONT

FACIALS

45 Minutes 155 €

60 Minutes 220 €

90 Minutes 280 €

EYE CARE REFLECTIONS ON A FROZEN LAKE (45 MINUTES)

This rejuvenating eye treatment is designed to address dark circles, bags under the eyes, fine lines and wrinkles.

Your eyes regain radiance and youthfulness.

PURITY CARE RITUAL (45 MINUTES)

Perfectly cleansed skin.

An anti-aging sensory experience that rebalances the skin's flora for healthy-glow skin.

BISSES MOISTURISING CARE

The skin is optimally hydrated, plumped and smoothed.

The features are smoothed, and fatigue is erased.

ENERGISING RITUAL DES GLACIERS

The skin is regenerated, radiant and firmer.

An essential treatment for overworked and devitalized skin.

RITUAL LUMINOSITY OF ICE

This facial reveals even and radiant skin. Through a massage based on facial reflexology, which targets specific detoxification zones.

The skin is clarified and refined.

SUMMIT LIFTING RITUAL

The Lines and Volumes ritual strengthens the skin's structures to restore a face with smooth contours and full volumes. The skin is lifted and reidentified.

Wrinkles are smoothed out and the oval of the face is better defined.

FIRMNESS OF THE HILLS RITUAL

This treatment strengthens the skin's firmness to reveal a younger-looking face with more defined volumes.

The skin is denser, firmer. The volumes are resculpted.



VALMONT

SOIN SIGNATURE

60 Minutes 230 €

Pureté Des Bisses + Sommets De La Minceur

*Débutez avec un soin exfoliant et purifiant suivi d'un véritable massage
proposant mouvements ciblés et pressions.*

Pour un corps sculpté et tonifié, retrouver une peau douce et soyeuse.

SIGNATURE TREATMENT

60 Minutes 230 €

Bisses Purity + Peaks Of Slimness

*Start with an exfoliating and purifying treatment followed by a real treatment
with targeted movements to stimulate tissue firmness.*

For a more sculpted and toned body find a soft and silky skin.



VALMONT

SOIN CORPS

PURETE DES BISSES

30 Minutes 125 €

Uniquement en complément d'un soin.

60 Minutes 155 €

Application d'une crème hydratante.

Ce soin exfoliant et purifiant est idéal pour retrouver une peau douce et satinée.

SOMMETS DE LA MINCEUR

60 Minutes 230 €

Un soin de haute performance proposant des mouvements ciblés pour un corps sculpté et tonifié. Retrouver une peau douce et soyeuse sur tout le corps.

VITALITE DU CORPS

60 Minutes 210 €

90 Minutes 260 €

Ce soin corps stimule et dynamise les peaux fatiguées et les muscles endoloris. La peau est gorgée d'actifs hydratants grâce à la crème Body 24 Hour et révèle alors souplesse, douceur et tonicité.

BODY TREATMENTS

BISSES PURITY

30 Minutes 125 €

Only provided with a body treatment.

60 Minutes 155 €

Includes a moisturizing cream.

This exfoliating and purifying treatment provides soft and satiny skin.

PEAKS OF SLIMNESS

60 Minutes 230 €

A high-performance treatment with targeted movements to stimulate tissue firmness. A variety of pressure massage techniques for a more sculpted and toned body.

ENERGY

60 Minutes 210 €

90 Minutes 260 €

This body treatment stimulates and energises tired skin and aching muscles. The skin is infused with moisturising active ingredients thanks to Body 24 Hour cream and is left supple, soft, and toned.



SOINS VISAGE

Les soins visage Biologique Recherche se déroulent toujours selon trois phases fondamentales, pendant lesquelles vous confierez votre bien-être aux mains expertes de nos praticiennes.

Choisissez une durée, nous vous offrirons le meilleur du sur-mesure selon votre instant peau.

<i>Expert</i>	<i>60 Minutes</i>	<i>135 €</i>
<i>Ultime</i>	<i>90 Minutes</i>	<i>185 €</i>
<i>Absolu</i>	<i>120 Minutes</i>	<i>205 €</i>

DES PRODUITS MÉLANT AUTHENTICITÉ ET ÉQUILIBRE

*Les produits Biologique Recherche répondent à des critères précis.
Des formules fortement dosées en actifs et composées d'ingrédients naturels ou biotechnologiques sans parfum.*



FACIAL TREATMENTS

Biologique Recherche facial treatments always follow three fundamental phases, during which you entrust your well-being to the expert hands of the practitioner.

Choose a duration, we will offer you the best tailor-made according to your face moment.

<i>Expert</i>	<i>60 Minutes</i>	<i>135 €</i>
<i>Ultime</i>	<i>90 Minutes</i>	<i>185 €</i>
<i>Absolu</i>	<i>120 Minutes</i>	<i>205 €</i>

AUTHENTIC AND HARMONIOUS PRODUCTS

The Biologique Recherche products we use in our beauty treatments all fulfil very specific criteria's. Formulas are high in active ingredients and made with fragrance-free natural or biotechnological ingredients.

INFORMATIONS GENERALES

Le spa « La Rosée » accueille dans sa zone humide et l'espace de relaxation tous les clients de l'hôtel.

La réception du Spa vous accueille tous les jours de 9h à 20h. Afin de répondre au mieux à vos souhaits de rendez-vous, nous vous recommandons de programmer vos soins à l'avance. Pour vos invités non-résidents, en réservant un soin de 60 minutes ou plus, l'accès aux installations est inclus.

Nous serons ravis de vous recevoir 15 -30 minutes avant le début de votre soin afin que vous puissiez vous changer, détendre et profiter des installations. Veuillez noter que les arrivées tardives entraînent une réduction du temps de votre soin et ne donne droit à une réduction de prix. Nous vous remercions de bien vouloir nous contacter 24h heures à l'avance en cas de changement ou d'annulation. Au-delà de ce délai, vous serez facturé en totalité.

« La Rosée » met à votre disposition des serviettes, des peignoirs et des pantoufles ainsi que tout le nécessaire pour une expérience unique. Munissez-vous de votre maillot de bain. L'accès aux installations du Spa est interdit aux moins de 18 ans non accompagnés. L'âge minimum pour les soins est de 16 ans avec un formulaire de consentement signé par les parents ou leur tuteur légal.

Pour le confort de tous, la consommation d'alcool et de tabac n'est pas autorisée en intérieur. Nous vous remercions également d'éteindre votre téléphone portable pour mieux profiter de cette expérience.

Château Louise de La Vallière ne peut être tenu pour responsable en cas de perte, de vol, d'oubli ou de détérioration d'objets au sein du Spa. Nous vous recommandons de garder vos biens de valeur sous clé.

Les massages que nous vous proposons sont des modelages de bien-être sans visée thérapeutique.

GENERAL INFORMATION

The spa "La Rosée" welcomes all hotel guests in its wet and relaxation area.

The spa reception welcomes you every day from 9am to 8pm. In order to best meet your wishes, we recommend that you schedule your treatment in advance. For your non-resident guests, when booking a treatment of 60 minutes or more, access to the facilities is included.

We will be happy to receive you 15-30 minutes before your treatment begins so that you can change, relax, and enjoy the facilities. Please note that late arrivals will result in a reduction in the time available for your treatment but will not entitle you to a price reduction. Please contact us 24 hours in advance in case of changes or cancellations. If you change or cancel your appointment after this, you will be charged in full.

"La Rosée" provides towels, bathrobes, and slippers, alongside everything else you might need for a fabulous experience. Please bring your own bathing costume.

Under 18s are not allowed to use the Spa unaccompanied. The minimum age for treatments is 16 with a consent form signed by a parent or legal guardian.

For the comfort of all our guests, the consumption of alcohol or tobacco is not permitted in the Spa. Please also switch off your mobile phone for the ultimate in restful experience for you and other guests.

Château Louise de La Vallière is not responsible for possessions lost, stolen, left behind or damaged in the Spa. We recommend that you keep your valuables safely locked. The massages offered by the spa are designed to promote well-being and are not intended as medical therapy.



mesoestetic[®]

manucurist
PARIS

